
Asamblea . oide _opinión _a UNTS_ sobre reformas La Asam_blea l..eg1Slauva ha pcdic!'o _la op1111ón Clel Comité Eiecuuvo de la Unidad Nacional de los Trabajadores Salvadorenos (UNTS), as1 como a otras fuerzas sociales, para conocer su pos1c1ón con respecto al proyecto de reformas al C
ód

igo Penal y Procesal Penal. La información la dieron a conocer los miembros del Comité Ejecutivo Julio César Portillo, Guillermo Rojas y Franc1Sco Martí.ncz, durante conferencia de prensa en la que anunciaron la realización, mai\ana, de un panel-foro en el que paruc1parán diversas fuerzas sociales y políticas, sobre las reformas. Según explicaron los 3 dirigentes, la Asamblea les ha mandado una nota -que reconoce a la UNTS como fuerza social y contrarresta la propaganda de fachada en su contra- en la que les solicitan que envíen por escrito su. posición en lo referente a las reformas que el Gobierno está impulsando. La posición, exphcaron, la enviarán a más tardar el iueves o viernes de esta semana, luego del panel-foro que realizarán a partir de las 3 de la tarde, en el auditorium de la Universidad Ceniroamericana "José Simeón Carlas" (UCA). En el panel est.acln presentes la Unión 

J 
Nacional Obrero Campesina (UNOC), la Cen!ral de los Trabajadores Salvadorenos (CTS), la Asociación General de Empleados Públicos y _Municipales (AGEPYM), la UCA, la Universidad de El Salvador {UES), el Partido Demócrata Cristiano, la Convergencl8 Democrática y la Asociación Salvadorena de Ingenieros Mecánicos, Electricistas e Industriales. Se espera, ademll.s M�h. .- º.!- 111 .,

_

d

_

e

_

co

-

noc

_

e

_

r

_

las

_

po

_

s

_

i

c

_

:

o

_

n

_

es

_

d

_

e

_

c

_

a

_

da

_

sec

_

to

_

r

_

.

_

am

_

p

_

li

_

ar

_

un

-

co

_

n

_

se

_

nso

_

s

_

o

_

b

_

re

_

las

_

re

_

.

_

fo

_

rm

_

as

_

al

_

C

_

ód
i

_

·

_

g

_

o

_

P

_

e

_

nal

_

. 

-
cli

-

"j

o

_

G

_

u

_

il

_

le

_

rm

_

o

_

R

_

o

_

j

_

as

_

.

_

q

_

u

_

ie

_

n

....J 

consideró como lógica y raz.onable la negativa de los doctores Pablo Mauricio Alvergue y Mario Reni Roldán, del PDC y del PSD, respectivamente, de participar en la Comisión de Diálogo propuesta por el Gobierno. Seftalaron como limitantcs la incapacidad de toma de decisiones de ésta. Por ouo lado, también consideraron que la continuación de la ayuda militar por pane de los Estados Unidos sólo profundizará el conflicto bélico que se vive en el país, al responder a consulta hecha sobre su posición en lOrllO al acuerdo favorable en ese sentido adoptado por la Cámara de Representantes del Congreso noneamericano. 
AÑO XXIII. No. 6769. PRECIO 60 CENTAVOS. San Salvador, Manes 4 de Julio de 1989. 

ONU PIDE CUMPLIR 
CON ESQUIPULAS 11' 

Ginebra, 4 de Julio 
(EFE)-El Secretario Gene
ral de la ONU, Javier Pérez 
de Cuéllar, pidió hoy a los 
gobiernos centroamerica
nos que cumplan con sus 
compromisos de paz, en su 
intervención ante la Con
ferencia sobre el Plan de 

. Cooperación Económica 
para Ceniroarnérica (PCE), 
reunida en Ginebra. 

Pérez de Cuéllar inau
guró dicha Conferencia, 
que se celebrará hasta el 
próximo día 6 a puerta ce
rrada, en la que participan 
destacados políticos de El 
Salvador, Nicaragua, Gua
temala, Honduras y Costa 

. Rica. 120 delegados pro-
cedentes de 25 paises y 
representantes de numerosas organizaciones interna
cionales y entidades fi
nancieras. 

Con esta reunión, coor
dinada por el Programa de 
Naciones Unidas para el 
Desarrollo (PNUD}, se pre
tende abrir un proceso de 
diálogo entre los países 
centroamericanos y la Co
munidad Internacional, que 
posibilite comenzar nego
ciaciones destinadas a ob
tener los recursos necesa
rios para el cumplimiento 
del PCE. 

El Secretario General de 
las Naciones Unidas de
claró que "los países cen
troamericanos deben cum
plir sus compromisos de 
paz, contemplados en el 
Plan de Paz de Esquipulas 
n. proceso que debe ir' 
acompaJ\ado de una mayor 
estabilidad económica y 
social". 

continúan mostrando una 
grave recesión económica, 
por lo que cada día se hace 
más evidente la necesidad 
de que la Comunidad In
ternacional incremente su 
cooperación hacia esta 
zona". 

Pérez de Cuéllar afirmó 
que "el buen proceso de 

paz que se está experi
mentando en Cenuoamé
rica permitirá reorientar las 
ayudas obtenidas por pane 
de la Comunidad Inter
nacional hacia actividades 
directamente relacionadas 
con el desarrollo econó
mico y la integración so-" 
cial". 

El vicepresidente de 
Costa Rica, Jorge Manuel 
Dengo, que preside la 
Conferencia. senaló que "el 
análisis del Plan Especial 
de Cooperación es un paso 
de gran importancia en el 
proceso de desarrollo y paz 
que se pretende efectuar en 
Ceniroarnérica". 

"La paz está estre
chamente relacionada con 
el desarrollo, -agregó- por 
lo que sólo Podremos le>
grar la consolidación paci
fica y democrática en nues
tra área con la implan
tación de un sistema econó
mico estable". 

Dengo destacó que "el 

Guardia presentó hoy acusados de ro�a-carros 

La Guardia Nacional presentó hoy a los reos Jorge Ernesto Corado López, derecha y Edwin Rolando Martíncz 
Jacome, acusados de robo de carros y venta de repuestos. El primero fue cap�rado en la 29a Calle Ponicnte,_de esta 
capital, cuando circulaba en el microbús (al fondo), que horas antes, se di.JO, habla robado a su prop1cLar10,_ r el 
segundo capturado en Ciudad Delgado, a! momento que desmantelaba el vehículo que también aparece en_la gráhca 
Ambos, se informó, confesaron extra1udic1almente haber comeudo los robos, aunque han negado comphc1dad con 
otros ladrones. Este mismo día serán consignados a los Juzgados. 4o. y So. �e _lo Penal, respecuvam�te. La G.N. 
hizo un llamado a la ciudadanía a denunciar los robos de veh1culos que úlumarnente han tomado inqwetantes 
proporciones. 

PCE incluye un programa 
de emergencia. que con
templa aspectos urgentes 
de la situación de la zona. 
un plan de acción inme
diata, destinado a resol ver 
los problemas financieros 
que impiden la reactivación 
de nuestros paJses, y un 
proyecto de reactivación, 
que esl.'lblece los cimientos 
del desarrollo futuro de la 
zona". 

El PCE, cuyo coste se 
calcula en 4.300 millones 
de dólares, deberá ejecu
tarse en un período de tre.• 
anos. e incluye tambi6r la 
reactivación económica de 
los pa[ses centroo.meri
canos centrada en la recon
versión, la rehabilitación 
industrial, el desarrollo 
a¡¡rfcola, y un plan de ac
ción inmediata para paliar 
la deuda extenor de los 
mismos. explicó. 

Dengo pidió en nombre 
de los presidentes de los 
cinco paJses de Centre>
am6rica "respeto y ayuda a 
la Comunidad Interna
cional, que garantice el 
desarrollo y nos permita 
lograr una paz duradera en 
nuestra zona. ya que am
bos aspecws son insepa
rables". 

Asisten a este encuen
tro • .intre otras personali
dades, el presidente del 
Banco Interamericano de 
Desarrollo (BID), Enrique 
Iglesias; el Secretario de 
Estado espanol para la 
Cooperación con lberoa
mérica; Luis Yánez, y el 
Director de la Oficina 
Regional de la ONU para 
América Latina y el Ca
ribe, Augusto Rarnírez 
Ocarnpo. 

"Los Indices económi
cos -prosiguió- que se �e
gistran en Centroamérica 

En la Bermeja, ya para sepultarlo, identifican a Teniente A.costa 


